○山利里国民健康保险団体連合全新問掲載記事(令和5年度)

〇山梨県国民健康保険団体連合会新聞掲載記事(令和 5 年度) 	
日付	新聞記事
令和6年3月7日 (山梨日日新聞)	事業計画など承認 県国民健康保険団体連合会 県国民健康保険団体連合会 県国民健康保険団体連合会 県国民健康保険団体連合会 県国民健康保険団体連合会 県国民健康保険団体連合会 県国民健康保険団体連合会 リー1531万8千円、や後期診 87440万9千円、や後期診 87440万9千円、や後期診 87440万9千円、や後期診 87440万9千円、や後期診 8746万8千円で、前年度を明 61531万8千円、や後期診 8月18万6千円 (3・5 61000000000000000000000000000000000000
令和5年12月15日(山梨日日新聞)	病気予防や健康 支援制度を説明 東府で活動推進委員会は7日、甲府で活動推進委員会は7日、甲府・県自治会館で 国保健康づくり活動推進委員会を開いた。 県国民健康保険団体連合会的な自治体の担当者約20人が出席。県国保護護課の担当者約20人が出席。県国保護の担当者約20人が出席。県国保護の担当者が、原憲が、中原で活動推進委員会を開いた。 東施状況を説明した。特定健診の受診率向上に向けた支援制度」の表記された。 季員会は医療情報の活用法など、来年度の事業計画案が承認された。 を員会は医療情報の活用法などを検討するため、定期的など、来年度の事業計画案が承認された。
令和5年12月3日 (山梨日日新聞)	データヘルスの 計画策定へ研修 県国保団体連合会 県国民健康保険団体連合会 県国民健康保険団体連合会 は、甲府・県自治会館で、データヘルス計画」の策定に向 け、効果的で実現可能な内容 にするためのポイントを学ぶ にするためのポイントを学ぶ にするためのポイントを学ぶ にするためのポイントを学ぶ で、一度が抱えるさまざまな健康 題に対し、行政が政策として 取り組むべきものを考える際 の目的や目標に一貫性がある ことが大事」と話した。 県が作成した計画書のひな 形を活用した策定方法につい ての講義や、参加者による情 を関いた。 関が作成した計画書のひな 形を活用した策定方法につい での講義や、参加者による情 を対し、国保の保険者が医療情報や は、国保の保険者が医療情報や は、国保の保険者である各市 とし、国保の保険者である各市 が本年度中に策定する。 それの保険者である各市

令和5年8月30日 (山梨日日新聞)



令和5年7月29日 (山梨日日新聞 電子版)



県国保連は、1941年に県国民健康保険組 合連合会として設立。48年に現在の団体名に 改称した。現在は年2回総会を開いている。 〈小林諒一〉

た会話を丁寧に記録すること

村松特任教授は「聞き取

タヘルス計画の策定に生かし 沿った健康課題を考え、 る」と説明。「地域の特徴に 況などを把握することができ で、住民の健康意識や生活状

デー

てほしい」と呼びかけた。

研修会は30日にも開催す



態などを分析することを求め り調査を組み合わせて健康状 任教授は、数値化できる統計

匠看護学研究科の村松照美特

篩を務めた山梨県立大大学

目治体職員14人が参加した。

一施し、29日の午前の部には

保健所の圏域ごとに計4回

資料に加え、住民への聞き取

国保団体連合会が第100回通常総会

加入者の健康づく

りに生かす「データヘルス」

を学ぶ研修会を開いた=

明細書)や健診データの内容

保険者がレセプト

29日、甲府・県自治会館で、

県国民健康保険団体連合会

甲府で研修会

データヘルス学ぶ自治体職員14人が

県国民健康保険団体連合会は28日、ベルク ラシック甲府で第100回通常総会を開き、2 022年度の決算を認定した。

県や市町村の関係者ら約30人が出席。診療 報酬や介護給付費の審査支払い状況など22年 度の事業内容の報告があり、決算を認定した。

総会終了後には、国民健康保険中央会(東 京) の原勝則理事長が「これからの医療・介護 制度と自助・互助の取組」と題して講演。1人 暮らしや認知症の高齢者が増加傾向にあると説 明した上で、「自助の考え方に加え、地域で支 え合う仕組みづくりが大切だ」と呼びかけた。

日付 新聞記事 令和5年7月24日 の事例発表もあった。 担当者による高齢者健康指導 だ」などと呼びかけた。 の延長や死亡率の上昇などに とを説明。低栄養は在院日数 つながるとして「糖尿病患者 患者は糖尿病でない人と比べ 約8人が参加。原口内科・腎 治体の保健師や管理栄養士ら て低栄養になる場合が多いこ 和貴院長が講演した。 クリニック(甲斐市)の原口 **黒**症化予防推進が目的で、自 にした研修会を開いた。 甲府、中央、山梨の3市の 、の適切な栄養指導が大切 高齢者の糖尿病 原口院長は、高齢の糖尿病 13日に開催。生活習慣病の (山梨日日新聞) ナーマに研修会 県国民健康保険団体連合会 甲府市南部市民センター 高齢者の糖尿病をテーマ 南部市民センタ る原口和貴院長

=甲府市糖尿病をテーマに講演す 県国保団体連合会 (小林諒 令和5年4月1日 中府刑務所長(高松矯正管区 **事務局総務課長)高橋純子▽ 甲府地検事務局長(高松高検** 地方法務局次長)佐々木賢▽ 事務取扱 (電算管理課長) 嶋 **冒席管区監査官**) 荻沢淳 ラ▽介護·保険者支援課長 出敬▽事務局付参事(審査課 課付係長(審査課審査第一係 **援課療養費係長)吉田幸長▽** 長事務取扱(介護・保険者支 保険者支援課長補佐療養費係 粉係長)宮崎圭一郎▽介護・ 宏▽総務課長補佐〈総務課庶 課長) 八巻淳司▽審査課主幹 審査課長(介護・保険者支援 長) 望月文仁 > 保健事業課長 法務省 係長(総務課企画財務係主査 長) 手塚誠\| 審査課審査第| **管理係主査)長沼正樹▽審査** 総務課庶務係長〈審査課審査 >甲府地方法務局長 (静岡 (地方法務局、矯正施設等) (審査課総括課長補佐) 長田 (保健事業課長)網野秀貴> (総務課総括課長補佐) 有泉 (山梨日日新聞) ▽事務局次長電算管理課長 県国民健康保険 団体連合会 1